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Résumé
Dr. Salih Belaid est I'un des savants arabes modernes en Algérie. Il a
une vision linguistique tres parfaite. Il est mille dans divers types de
connaissances linguistiques. Cette recherche vise a révéler son
activité scientifique, et sa méthode dans la recherche linguistique,
comme la recherche a révélé qu'il possede une vaste charge de
connaissances.Saleh Belaid dans toutes les visions réformistes qui
placeraient |'avenir de la langue arabe dans des rangs supérieurs
d'élévation et de fierté.
abstract
Dr. Salih Belaid is one of the modern Arab scholars in Algeria. He has
a very perfect linguistic vision. There are a thousand in various types
of language skills. This research aims to reveal his scientific activity,
and his method in linguistic research, as the research revealed that
he has a vast load of knowledge.Saleh Belaid in all the reformist
visions that would place the future of the Arabic language in higher

ranks of elevation and pride
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